
 
Ofício n. 4.336/2022 
Assunto: Solicitação 
Serviço: Secretaria 
 

 
Senhor Prefeito, 
 

A Câmara Municipal de Araguari, atendendo ao requerimento n. 
4.106/2022, de autoria do
Cristina Lima de Andrade, Eunice Maria Mendes
da Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado
Excelência que, por meio da
estruturas e construir mais salas de aula no Centro Municipal de Educação Infantil 
CMEI Inês Vasconcelos de Paiva Neves, para atender a grande demanda de 
crianças que procuram vagas neste CEM e encontra
Aproveitando o ensejo, sugerimos como medida paliativa, que a Secretaria Municipal 
de Educação possa alugar uma casa para acolher estas famílias, atualmente são 
mais de 100 (cem) crianças aguardando vagas.

 
Na oportunidade, renovamo

consideração. 

LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO

 
 
 
 
Exmo. Sr. 
RENATO CARVALHO FERNANDES
Prefeito do Município de 
ARAGUARI – MG 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI 

ESTADO DE MINAS GERAIS 
**** 

Araguari, 14 de 

A Câmara Municipal de Araguari, atendendo ao requerimento n. 
dos VEREADORES RODRIGO COSTA FERREIRA

Cristina Lima de Andrade, Eunice Maria Mendes e Paulo César Pereira, 
Ana Lúcia Rodrigues Prado, vem, respeitosamente, 
, por meio da Secretaria Municipal de Educação, possa aumentar as 

estruturas e construir mais salas de aula no Centro Municipal de Educação Infantil 
CMEI Inês Vasconcelos de Paiva Neves, para atender a grande demanda de 
crianças que procuram vagas neste CEM e encontram-se na fila de espera. 
Aproveitando o ensejo, sugerimos como medida paliativa, que a Secretaria Municipal 
de Educação possa alugar uma casa para acolher estas famílias, atualmente são 
mais de 100 (cem) crianças aguardando vagas. 

Na oportunidade, renovamos nossos protestos de elevada estima e 

 
 
 

LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO
Presidente 

 
 
 

SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 
1º Secretário 

RENATO CARVALHO FERNANDES 
 

de dezembro de 2022. 

A Câmara Municipal de Araguari, atendendo ao requerimento n. 
RODRIGO COSTA FERREIRA, Denise 

Paulo César Pereira, com apoio 
vem, respeitosamente, solicitar a Vossa 

Secretaria Municipal de Educação, possa aumentar as 
estruturas e construir mais salas de aula no Centro Municipal de Educação Infantil – 
CMEI Inês Vasconcelos de Paiva Neves, para atender a grande demanda de 

se na fila de espera. 
Aproveitando o ensejo, sugerimos como medida paliativa, que a Secretaria Municipal 
de Educação possa alugar uma casa para acolher estas famílias, atualmente são 

s nossos protestos de elevada estima e 

LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO 
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